



豊橋市立福岡小学校

令和 4 年

1 月 2 6 日

令和 3 年度 第 1 2 号

## 健全育成会あいさつ運動・オンライン授業参観・スポーツ集会（長縄大会）

### （1）1月11日（火） 健全育成会あいさつ運動

健全育成会の方が東門と西門であいさつ運動をしてくださいました。三連休明けの寒い朝でしたが、育成会の方の声かけに多くの子どもたちは元気にあいさつができました。あいさつ運動の後、意見交流を行い、校区の公園のごみをすすんで集める子どもがいることを伝えられました。また、これからも積極的に大人から子どもたちにあいさつをしていきたいと思いますというご意見をいただきました。最後に、子どもたちから募集した健全育成に関する標語について、優秀作品を選んでいただきました。



【あいさつ運動：西門にて】

### （2）1月20日（木） オンライン授業参観

新型コロナウイルス感染症の拡大により、授業参観をオンラインで行いました。当日の視聴及び事前に行った配信テストへのご協力ありがとうございました。オンラインで授業参観を行うのは初めての試みでしたが、子どもたちの学校での様子をお伝えできましたこと、何よりうれしく思います。授業を参観していただくのは、4月以来となります。子どもたちが授業に取り組む様子に成長を感じていただければなによりです。また、学級懇談会に代えて、学年通信で子どもたちの成長や次年度の取り組みをお伝えしましたので、よろしくお願いいたします。



【子どもたちの授業を撮影する担任】

### （3）1月25日（火） スポーツ集会（長縄大会）

昨年度実施できなかったスポーツ集会を行いました。体育の授業やわんぱくタイム、お昼の放課で長縄の練習をしてきました。練習を始めたころは、なかなか縄に入れなかった子どもも、記録を伸ばすために、すばやく跳んで移動できるようになりました。コロナの影響により、大きな声は出せません。学級で工夫して、テンポよく縄を跳ぶ練習がされました。練習通りの結果



【長縄を跳ぶ6年生】

が出せた学級もあれば、思うような結果が出せなかった学級もありましたが、一人一人が真剣になって、みんなで一回でも多くと跳ぼうとした経験をこれからの生活でいかしてほしいと感じました。なお、コロナ対策として保護者の方の見学をご遠慮いただきました。ご理解とご協力をいただけたことに感謝申し上げます。